

Seminar in der Residenz Münster: Tanzen für Singles

Die erfahrene Tanzpädagogin und Trainerin **Monika Pietig** vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ bietet ein Seminar für Singles an, in dem neben Gesellschaftstänzen verschiedenste Tanzformen vermittelt werden. Angesprochen sind in erster Linie Frauen, die sich gerne bewegen und tanzen möchten, ohne auf einen Partner angewiesen zu sein. Natürlich sind auch allein tanzende Männer herzlich willkommen.

Dieses Angebot dürfte einzigartig in Münster sein – meist beschränken sich Angebote für Frauen auf orientalischen Bauchtanz oder Aerobic.

Das Angebot für die Alleintanzenden ist breit gefächert – neben Gesellschaftstänzen wie Langsamer Walzer oder Samba bietet Monika Pietig z.B. auch Line-Dance, Salsa, Square-Dance, Western-Tänze und moderne Tänze auf aktuelle Musik aus den Charts an – alles Formen, in denen man sich gerade gut alleine bewegen kann.

Das Seminar findet zum ersten Mal am 15. November 2010 von 19.00-20.30 Uhr im Tanzsportzentrum in Münster Hiltrup, Hansestr. 74 statt und ist zunächst auf 10 Abende begrenzt. Die Kosten betragen 70 €, für Clubmitglieder 45 €. Bei Interesse wird eine laufende Gruppe eingerichtet.

Weitere Informationen gibt es bei der stellv. Vorsitzenden Gabriele Wenning unter Tel. 0251/216786 oder auf der Homepage der Residenz www.die-residenz-muenster.de.

07.11.2010
Elisabeth Striegan-Böhm